

Laissac : la Transformerie développe des projets associatifs et solidaires



La pesée est maintenant obligatoire à la Transformerie! / Repro CP

Social, Laissac-Sévérac l'Eglise

Publié le 31/05/2021 à 07:01



La recyclerie de la rue du Colombies a aussi fait son grand retour le 19 mai, avec une fidèle clientèle et des actualités pertinentes :

- Pour les jardiniers, des graines de fruits et légumes sont en ce moment mises à disposition à prix libre ;

- Pour les associations, le prêt de vaisselle et autres accessoires va bientôt démarrer ;

- Pour les amateurs de petits bricolages, la matériauthèque s'est agrandie et permet de trouver sur place plus de matière première de récupération, à prix libre ;

- Pour les bricoleurs plus avertis, les travaux du local ont bien avancé et il sera bientôt possible de réparer ou de transformer dans un endroit confortable ;

- Pour les acheteurs, la pesée des objets sortants est devenue obligatoire. Elle a permis de mettre en avant qu'une tonne de marchandise est vendue en moyenne par semaine ;

- Pour un jeune bénévole, grâce au succès de l'association, une embauche en contrat aidé va pouvoir se faire prochainement.

La Transformerie, boutique éco-solaire du Laissagais, est ouverte le mercredi matin (de 9 h 30 à midi) et le samedi toute la journée (9 h 30 à midi et 13 h 30 à 17 heures).

Pour des dépôts importants, il est préférable de prendre rendez-vous au 06 72 33 75 81.

Plus d'informations sur le site : latransformerie.fr

CORRESPONDANT